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印中两国合作项目进展迅速
雅万高铁项目之后仍有一系列产业合作

佐科维总统（右）与习近平主席共同主持印中双边会议。

【本 报 讯】我 国 和 中
国 致 力 于 在 巴厘 20 国集
团 峰 会 后 加 强 双 边 关
系。根据记录，除了雅加
达 - 万 隆 高 铁 项 目
（KCJB）和 工 业 区 外 ，这
两 个 国 家 还 拥 有 许 多 战
略项目。

周三（16/11），在两国
领导人双边会议上，佐科
维 总 统 传 达 了 印 尼 和 中
国 之 间 一 些 伙 伴 关 系 项
目 的 进 展 。 佐 科 维 确 保
雅万高铁项目于 2023 年 6
月完工。

佐科维总统在总统秘
书处发布的的 YT 频道上
表 示 ，早 些 时 候 ，我 们 已
经 看 到 雅 万 高 铁 项 目 的
完成。我乐观地认为，这
列 块 体 可 以 在 2023 年 6
月运行。

习近平总统祝贺佐科
维 总 统 落 实 20 国集团轮
值 主 席 国 职 责 。 展 望 未

来 ，习 近 平 主 席 表 示 ，将
加 强 两 国 双 边 关 系 的 承
诺 。 我 愿 与 总 统 先 生 进
行深入的战略沟通，共同
探 讨 未 来 如 何 发 展 双 边
关系，为中印尼和谐共同
体的发展设计蓝图；雅万
高 铁 并 不 是 印 尼 和 中 国
唯一的战略项目。

以下是中国与印尼合
作 项 目 清 单 ：（1）Bintan
Alumina Indonesia（BAI）公
司。BAI 公司是廖群岛省
民 丹 岛 加 朗 巴 当 (Galang
Batang)经济特区建设和管
理 的 商 业 实 体 。 引 自
kek.go.id 官 网 的 消 息 ，截
至 2021 年 第 一 季 度 ，BAI
公 司 已 在 加 朗 巴 当 经 济
特区实现了 14 万亿盾的
投资，并吸收了约 4000 名
员工。

（2） Kawasan Industri
Kalimantan Indonesia（KIKI）
公司: KIKI 公司与北加里

曼 丹 的 印 尼 加 里 曼 丹 工
业 园（KIPI）合 作 项 目 是
国家战略项目之一。KI-
KI 占地 4704 公顷，而 KIPI
占 地 24782 公 顷 ，用 于 公
共港口，特殊码头和石化
码头。

（3）Indonesia Morowali
Industrial Park （IMIP） 公
司: 根据 imip.co.id 的官方
网站消息，IMIP 公司管理

着一个镍基工业区，该工
业区以镍、不锈钢和碳钢
与主要产品集成。同时，
配套产业包括燃煤电厂、
锰厂、硅、铬、石灰、焦炭
等 ，直 至 港 口 和 机 场 。
IMIP 工 业 区 是 印 度 尼 西
亚 八 星 集 团 (Bintng Dela-
pan)和中国青山钢铁集团
的合作项目。

（4） Gunbuster Nicke-

lIndustrial（GNI）公司: GNI
公司自 2019 年以来在印
度 尼 西 亚 从 事 冶 炼 公
司。GNI 的镍冶炼行业实
施回转窑电炉工艺，或开
发 Indonesia Konawe Indus-
trial Park（IKIP）公司 24 条
生 产 线: 根 据 kppip.go.id
的数据，位于东南苏拉威
西 岛 的 科 纳 韦 (Konawe) 工
业 区 专 注 于 镍 铁 生 产 。
工业区占地 1200 公顷。

（6）Baoshuo Taman In-
dustri Invetment Group（PT
BTIIG）公司：根据 morowa-
likab.go.id 官 网 报 道 ，
BTIIG 公司的投资项目是
镍铁项目、不锈钢和新能
源技术。

（7）Virtue Dragon Nick-
el Industry （VDNI）公 司 ：
VDNI 公 司 位 于 东 南 苏 拉
威 西 岛 东 南 部 的 科 纳
韦 。 该 公 司 从 事 镍 冶 炼
厂，该冶炼厂建在科纳威

工业区。
（8） Indonesia Battery

Corporation（IBC）公 司 与
Ningbo Contemporary Brunp
Lygend Co,Ltd. （CBL） 公
司 。 根 据 其 业 务 记 录 ，
IBC 电动汽车电池行业的
发展与 CBL 公司和 LG 能
源 解 决 方 案 的 财 团 一 起
计 划 于 2023 年 第 一 季 度
生效。

（9） Indonesia Weda
Bay Industrial Park（IWIP）
公 司 : 维 达 湾 工 业 区
（Weda Bay）是印度尼西亚
第一个工业区，旨在促进
矿 物 加 工 过 程 和 电 动 汽
车电池组件的生产。 在
工业区，有 Weda Bay Nickel
（WBN）公 司 、Yashi Indo-
nesia Investment 公 司 、
Youshan Nickel Indonesia 公
司 等 多 家 在 官 网 注 册 的
租户。

（亮剑）

【本报讯】我国和世卫
组织同意合作建立和运营
卫生突发事件行动准备多
国培训中心，包括印度尼西
亚 的 应 急 医 疗 队 培 训 中
心。其中的标志是，我国政
府和世卫组织签署了关于
合作建立，以及运营印度尼
西亚卫生应急行动准备多

国培训中心的谅解备忘录，
包括印度尼西亚的紧急医
疗队（EMT）培训中心。

该谅解备忘录由国防
部长普拉波沃、卫生部长
古纳迪与世卫组织总干事
谭德塞在巴厘岛努沙杜瓦
希尔顿巴厘岛度假酒店签
署 ，即 于 11 月 15 日 至 16

日在巴厘岛努沙杜瓦地区
举 行 的 20 国 集 团 峰 会 活
动期间。出席签署仪式的
还有政治、法律和安全统
筹部长马福。

此次签署的谅解备忘
录，包含我国政府与世卫
组织之间的合作与协作，
努力在印度尼西亚建立一
个卫生应急行动准备培训
中心，包括作为国家、区域
和国际卫生应急准备培训
中心建立的 EMT 培训。谅
解备忘录的签署是普拉波
沃 为 应 对 新 冠 肺 炎 大 流
行，以及其他卫生安全问
题而实施的几个步骤的后
续行动。

此前，国防部已采取各
种步骤通过积极努力加强
我国应对大流行的能力，并
支持我国为应对未来突发

卫生事件做好准备，并根据
2019 年第 4 号总统指示支
持处理新冠肺炎疫情。

普拉波沃于 2020 年 11
月探讨了与世卫组织的协
作 ，并 于 2021 年 6 月 与 谭
德塞举行了后续会议。国
防部长随后提议将我国国
防大学作为建立培训中心
的卓越中心，以提高应急
准备能力，特别是在生物
安全和生物防御领域。

随着关于合作建立和
运营卫生应急行动准备多
国培训中心，包括印度尼
西亚 EMT 培训中心的谅解
备忘录的签署，希望这将
是我国与东南亚和澳大利
亚地区国家，以及国际世
界应对未来可能发生的突
发卫生事件的能力建设的
良好开端。 （亮剑）

我国与世卫组织成立紧急医疗培训中心

左起：马福、普拉波沃、谭德塞和古纳迪。

【本报讯】佐科维总统
于 周 五（18/11）在 曼 谷 诗
丽吉王后会议中心举行的
亚 太 经 济 合 作 组 织
（APEC）峰 会 期 间 与 香 港
特首李家超举行会晤。佐
科总统讨论了三个主要问
题，即贸易合作、投资和保
护在香港的印尼公民。

在总统府秘书处的新闻
稿中，佐科维总统表示，我看
到有很多潜力可以发挥，特

别是与香港，以实现平衡的
贸易合作。可以扩大对印度
尼西亚产品的进口，包括渔
业，加工食品和香料。

佐科维指出，香港有潜
力成为印尼出口中国大陆
的切入点。在投资领域，我
诚挚地邀请香港投资者作

为印尼最大的投资来源之
一，支持新国都努山达拉
发展为绿色城市。

佐 科 维 表 示 ，香 港 投
资者可以帮助发展基建、
交通、绿色能源、数码转型
和增值产业。 此外，关于
在香港保护印尼公民的问

题，我对港府对印尼移民
工人给予的援助和便利表
示感谢，特别是在新冠肺
炎大流行期间。

香港特首李家超祝贺
印 尼 在 20 国 集 团 中 取 得
的成成就，得到了全世界
的良好反响。香港亦致力
继续加强与印尼的合作。

陪同佐科维总统参加
会晤的还有内阁秘书部长
普拉莫诺。 （亮剑）

总统与香港特首李家超会谈
讨论贸易合作、投资和保护在港印尼公民

【本报讯】周三（16/11），
民主党派系国会议员哈山
（Syariefuddin Hasan）表示，印
度尼西亚共和国第五任总统
梅加瓦蒂与印度尼西亚共和
国第六任总统苏西洛在20国
集团峰会晚宴上同桌共餐是
2024 年大选前的和平信息。
选举中的竞争仅限于五年一
次的竞争，它仅限于竞选期

间，之后就结束了。所有政党
都希望2024年的选举将是和
平的。这符合大国的利益。
可以肯定的是，我们都希望所
有政党都希望2024年选举我
们支持和平，这也符合国家的
利益，如果我们谈论国家的利
益，肯定都会提供支持的。

然而，苏西洛和梅加瓦蒂
之间的会晤并没有谈论政治。

只是轻松地谈论一些琐事。
哈山表示，当时的会晤只

谈谈一些轻松的事情而已，不
可能是一个严肃的话题。如
果它是严肃的话题的话，那就
是是双边会议了。

印度尼西亚共和国第五任
总统梅加瓦蒂与印度尼西亚共
和国第六任总统苏西洛周二
（15/11）在巴厘岛Garuda Wis-
nu Kencana文化公园举行的20
国集团峰会同席共餐。梅加瓦
蒂与苏西洛都穿着蓝色巴泽衣
服，看起来很搭配的。

印尼斗争民主党总主席
与民主党上议院主席和印度
尼西亚前领导人一起坐下
来。其中包括印度尼西亚共
和国第十任和第十二任副总
统尤素福·卡拉 、第九任副总
涵沙·哈兹、印度尼西亚共和
国第六任副总统苏特里斯诺
与印度尼西亚共和国会议长
普安。

梅加瓦蒂和苏西洛的亲
密时刻成为人们关注的焦点，
因为这两名人物一向被认为
相处不融洽。 （亮剑）

【本报讯】茂物警署刑事
侦查主任约翰内斯（Yohanes
Redhoi Sigiro）于11月17日宣
称，日前所谓“死后复活”事件
一案已获得破解。原来这位

“死者”——乌里普·萨普特拉
（Urip Saputra），因欠债多达15
亿盾，无法偿还，只好装死，希
望能因此摆脱债务。约翰内
斯说，我们正进一步调查，乌
里普“死后复活”是否涉及刑
事犯罪，是否有受害人。

此前，茂物警署长伊曼·
伊曼努丁中校（Iman Imanud-
din）部署了一个刑事调查小
组，以揭示乌里普“死后复活”
的故事。这个故事曾在社交
媒体疯传。

根据媒体报道，死后复活的
乌里普是茂物县兰渣布翁尔
（Rancabungur）的居民。警方已
经对一些证人进行讯问，包括救
护车司机和乌里普本人。

茂物警署长指出，警方将
调查疯传的社媒视频让民众
安定。目前，警方已经对几个
人进行了讯问，其中包括乌里
普的妻子与护送棺材的救护
车司机。我们正在寻找什么
人是第一个上传者，这样就可
以把它理顺，就不会引起社会
骚动。

伊曼强调说，从打开棺材开
始，乌里普就没有死，因为他可
以正常呼吸，脉搏也很好。警方
现在正集中精力调查乌里普在
棺材里并被带到茂物时的信
息。警方已经核实了受害者是
乘飞机从三宝垄飞来的初步信
息。伊曼证实，警方已经调查
过，没有航班从三宝垄运送尸体
到雅加达。

现在，警方在交叉调查目
击者的陈述，以追踪社媒视频
的相同线索。

根据媒体报道，在茂物市

医院接受治疗后，神职人员乌
里普（40 岁）的状况有所改
善。但是，还不能够对其进行
审讯。

茂物市立医院院长伊尔
汉（Ilham Chaidir)不愿评论乌
里普死后复活的现象，就如在
社交媒体上疯传的那样。但
是，乌里普来到市立医院时健
康状况良好，只是身体非常虚
弱，医院只专注于恢复患者的
病情。

伊尔汉强调说，医院的职
责是当患者来治病时，根据现
有的标准作业标准提供护
理。关于在此之前的死后复
活事件领域，我们不能发表评
论，因为会出现失误。（亮剑）

【本报讯】在西雅加达卡
里德勒斯（Kalideres）芝达花
园住宅区（Citra Garden Satu
Extension）发现一家四口发
臭尸体一周后，关于鲁迪扬
彦托·古纳万(Rudyanto Gu-
nawan)一家人的死因仍出现
不少猜疑，从挨饿致死直至
某些教派信徒导致故意结束
生命。也有舆论说，这个家
庭处于经济破产状态。这些
猜疑是在一周内经警方的几
项调查结果之后出现的。

鲁迪彦托家族遗骸的发
现，让邻居们震惊不已。因为
发现一共有4具已经发臭的尸
体，邻居们也发现一向停在院
子里的汽车也不见了。

周二（15/11)，雅加达西
区警署长巴斯玛上校（Pas-
ma Royce）声称，事实证明，
此家族的本田Brio汽车，警
察编号为 B 2601 BRK，在 1
月份以 1.6 亿盾的价格售
出。这辆车是由布迪扬托·
古纳万的兄弟作为车主亲自
出售的。

在鲁迪彦托家族去世之
前，有一位销售印尼草药商
贩R女士声称，迪扬彦托·古
纳万的女儿蒂安（Dian/42）长
期以来一直是其客户，几乎

每2周到1个月内，蒂安会向
R订购草药，每次订购达5包
草药。有一天，蒂安联系R
女士，却不是像往常一样订
购草药，而是向R女士借钱
5000万盾，说是这笔钱是为
了其中一位亲戚的手术费。

周三 (16/11)，R 女士声
称，蒂安说道，你可以帮帮我
吗？我想借 5000 万盾。我
说，我哪里有那么多钱。大
姐，我只是一名草药商贩而
已。虽然被拒绝，但蒂安仍
设法借钱，并说，也许R女士
有亲戚可以借钱给她。R女
士向蒂安建议，如果确实在
短时间内需要钱，可向银行
借钱，就用房屋地契为担保。

在一家四口被发现死亡
之前，鲁迪彦托住家的电力
曾被国电公司（PLN）切断；
这是因为没有缴付8月份电
费。周五（11 / 11），当地邻组
长阿雄指出，当时家里的电
力被切断了，但只从缴付了
电费，国电公司9月份就已经
恢复供电了。但在10月份，
蒂安要求国电公司职员切断
家里的电力。除了拖欠电费
外，鲁迪彦托自2022年 8月
以来拖欠住宅区的环境维护
费。 （亮剑）

【本报讯】雅万高铁的建
设成本存在问题，包括隧道
建设和路基工程的需要。

不久前，国企部副部长卡
迪卡（Kartika Wirjoatmodjo）在
与国会第六委员会的会议上
表示，雅万高铁项目成本超支
的数额是金融与发展监督局
的调查结果，相当于14.49 亿
美元或约21万亿盾。

在项目价值60.71亿美元
的初始计算中，有几个成本组
成部分未包括在内，或者在该
领域的项目工作期间经历了升
级。例如，工程成本超支在路
基和4.6公里隧道中最为严重，
这些隧道遇到了施工挑战。

此外，对于 GSM-R 900
兆赫信令的投资成本，与中
方在成本超支的设想上存在
分歧。出于这个原因，与 移
动电信公司（Telkomsel）合
作，投资约 1.3 万亿盾用于清
理沿线的基站收发站。中国
没有把第三方的成本报上
来，例如来自第三方 GSM-R
信 号 的 成 本 、国 电 公 司
（PLN）的建设资本支出，包
括土地租金税。因此有些成
本未包含在初始项目价值
中，我们现在同意必须包含
在项目中成本。

然后，一些项目成本未包
括在与雅加达环区哈林的轻
轨站整合项目价值的初步计
算中，从瓦里尼站(Walini)搬迁
到巴达拉朗（Padalarang）、土
地征用以及与通货膨胀相关
的升级和增加的最低工资。

因此，为履行支付印中高
铁公司(KCIC) 股权资本的义
务，国企部从政府2022年的投
资储备中提交了价值3.2万亿
盾的国家投资资金。国家投资
资金将被交给铁道公司(KAI），
作为印中高铁公司的印度尼西
亚国有企业的牵头财团。需要
注意的是，成本超支融资和整
个项目的25%来自印中高铁公
司的股权，75%来自中国开发银
行（CDB）的贷款。

根据股权，印尼持有印
中高铁公司60%的股份，中
方持有40%。

然而，会议结果决定，第
六委员会仍将要求就价值
3.2 万亿盾的额外 2022 国家
投资基金向铁道公司获得更
多解释。

国会第六委员会副主席
毕玛（Aria Bima）指出，对于
额外的国家投资基金计划，
将对铁道公司和印中高铁公
司进行进一步调查。（亮剑）

针对苏西洛-梅加同席共餐
民主党表明政治竞争仅限于选举

乌里普“死后复活”真相大白
警方正调查是否涉及刑事罪 是否有受害人

国企部阐释雅万高铁项目
造价上涨21万亿盾的来龙去脉

雅京卡里德勒斯区一家四口死因扑朔迷离


